



ZOOM sur Patrick BODIN

Qui êtes vous ?

Après 9 ans au Ministère de la Défense, j'ai fait mes armes en tant que DSI à l'ANSSI. Je suis ensuite devenu directeur du pôle de cybersécurité chez Silicon SAS

Aujourd'hui je suis l'ambassadeur cybersécurité chez SNEF Technologies.

Que pensez-vous de la cybersécurité pour les entreprises ?

La cybersécurité est devenue un sujet essentiel pour les entreprises. Face aux attaques qui se sont multipliées, de nouvelles stratégies se sont mises en place pour améliorer le rapport des salariés avec ce vaste espace qu'est Internet.

Il y a encore quelques années, la cybersécurité était un drôle de mot assez obscur.

Aujourd'hui, c'est un sujet au coeur de l'actualité pour les entreprises.

Comment ressentez vous la cybersécurité en Région PACA ?

Ce qui m'a attiré dans la Région PACA c'est son bassin riche en TPE/PME et industrie.

En matière de cybersécurité, tout le monde s'est préoccupé du tertiaire, en délaissant les industries et les plus petites entreprises.

Ce qui m'attire dans la Région PACA, c'est l'envie d'aller à la rencontre des chefs d'entreprise.

Je souhaite avant tout désacraliser la cybersécurité, et essayer de répondre aux attentes et craintes du chef d'entreprise.

La cybersécurité doit être perçue et présentée comme un ensemble cohérent. Nous devons déterminer ce que l'on doit sécuriser.

Votre volonté ?

Je souhaite promouvoir une cybersécurité pragmatique adaptée au monde industriel et des TPE/PME.

5/03/2019